

Ressort: Sport

Afrika-Cup 2015 findet in Äquatorialguinea statt

Malabo, 14.11.2014, 13:36 Uhr

GDN - Der Afrika-Cup 2015 findet in Äquatorialguinea statt. Das teilte der afrikanische Fußballverband CAF am Freitag mit.

Ursprünglich sollte das Turnier in Marokko stattfinden. Der nordafrikanische Staat hatte aufgrund der Ebola-Epidemie jedoch um eine Verschiebung des Wettbewerbs gebeten. Die CAF hatte einen entsprechenden Antrag abgelehnt, Marokko die Ausrichtung der Afrikameisterschaft entzogen und die marokkanische Mannschaft disqualifiziert. Das Turnier soll nun wie geplant vom 17. Januar bis zum 8. Februar 2015 stattfinden. Äquatorialguinea hatte den Afrika-Cup bereits im Jahr 2012 gemeinsam mit Gabun ausgerichtet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44589/afrika-cup-2015-findet-in-aequatorialguinea-statt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com